

Les entretiens-conseils

Bulletin d'inscription

Vous êtes titulaire d'un doctorat et vous êtes en recherche de poste ou en mobilité professionnelle. ABG vous propose un entretien personnalisé d'une heure sur rendez-vous. Vous bénéficierez de clés pour une **stratégie de recherche d'emploi opérationnelle** :

- conseils d'un professionnel ABG **sur votre projet professionnel et votre candidature**,
- préparation d'un entretien,
- débriefing de vos démarches réseau
- préparation d'une mobilité géographique (post-doctorat, VIE, etc.) ou d'un retour de mobilité

Ces entretiens se déroulent à **Paris (siège d'ABG)** ou en **visioconférence**.

Calendrier

Des dates vous seront proposées à réception de votre inscription.

Pour s'inscrire aux entretiens-conseils :

- Compléter le bulletin ci-dessous
- Joindre un CV
- Joindre un chèque de 50 euros à l'ordre d'ABG*
- Renvoyer le tout à :
ABG - 239, rue Saint Martin - 75003 Paris

Un rendez-vous peut-être reporté 48h à l'avance, mais le non-respect d'un rendez-vous ne pourra donner lieu à un remboursement.

* Le règlement des entretiens-conseil peut également se faire par virement. Coordonnées bancaires sur demande à l'adresse électronique ci-après.

Informations : formation.abg@abg.intelligence.fr / +33 1 427 427 29.

Nom et prénom

Adresse

Téléphone

E-mail

En poste oui non

Je souhaite bénéficier d'un entretien : à Paris (siège d'ABG)
 en visioconférence

Ma demande d'entretien-conseil concerne spécifiquement :

- un projet de mobilité géographique oui non

- un retour de mobilité oui non

Les informations demandées ci-dessus sont indispensables pour votre inscription. Elles sont exclusivement destinées à ABG. Vous disposez d'un droit d'accès, de modification, de rectification et de suppression des données qui vous concernent. Pour exercer ce droit écrivez à : ABG, 239 rue Saint-Martin, 75003 Paris.

Career advice Registration form

PhDs, are you looking for new professional opportunities? Do you need some help to take the plunge? Do you need to discuss your projects with a career advisor?

Contact us to benefit from an individual coaching session! During this session of one hour, you will be given methods and tools to **implement your job search strategy**:

- advice and feedback from a ABG career advisor on your **career planning and application**
- preparation of your job interviews,
- feedback on your networking strategy
- preparation of your international mobility (eg postdoc) or your return mobility

The sessions take place in **Paris (headquarters of ABG)** or by **Skype**.

When ?

We will propose you a few dates for your session after your registration.

How to register?

- Fill the form below
- Send the form and your CV at formation.abg@abg.intelligence.fr
- Fees of 50 € to pay by bank transfer on the following bank account

Account holder: Association Bernard Gregory

Bank: Crédit coopératif

IBAN: FR76 4255 9000 0841 0200 1856 577

SWIFT: CCOPFRPPXXX

A session can be postponed up to 48 hours before the due date. No reimbursement in case of no show.

First and last name

Address

Phone

E-mail

Currently employed yes no

Your choice for your coaching session: in Paris (headquarters of ABG)
 by Skype

My request for a counselling session is about:

- international mobility yes no

- return mobility yes no

This information are mandatory for the registration and are strictly for the use of ABG. Participants will have the right to access, modify and delete their own personal data by contacting the Association Bernard Gregory, 239 rue Saint-Martin, 75003 Paris, France.